

An die Maturandinnen und Maturanden des Jahrgangs 2010

Liebe ehemalige Schülerin, lieber ehemaliger Schüler, liebe Freunde

Wir durchleben in der Tat merkwürdige Zeiten, in denen das Organisieren von öffentlichen Veranstaltungen sehr schwierig wird. Sie haben uns Ihre Anmeldung oder die Ihrer Klasse für den Alumni-Tag am 26. September 2020 geschickt, mit der Idee, Ihre ehemaligen Klassenkameraden nach zehn Jahren wiederzusehen und Ihre Maturaprüfungen entgegennehmen zu können. Leider wird dieser Tag in diesem Jahr nicht stattfinden können.

Beim Versand unserer Einladungen im April letzten Jahres und sogar zu Beginn des Sommers wollten wir noch daran glauben, vielleicht eher darauf hoffen, dass sich die Krisensituation im Zusammenhang mit der Coronavirus-Epidemie so weit verbessern würde, dass ein Treffen der Alumni im Herbst auf dem Belzé-Hügel möglich wäre.

Die Furcht vor einer neuen Corona-Welle hat die Gesundheitsbehörden veranlasst, in allen Schulen, insbesondere in den Gymnasien, ziemlich umfangreiche Schutzmassnahmen zu verordnen. Spätestens zu diesem Zeitpunkt wurde uns klar, dass die wochentags an der Schule geltenden Regeln auch für ein Treffen der Ehemaligen gelten würden, auch an den Wochenenden.

Die entsprechenden gesundheitlichen Auflagen sind für ein festliches Zusammenkommen und Wiedersehen denkbar ungünstig. Es ist für uns schwer vorstellbar, dass Menschen, die sich vielleicht zehn Jahre lang nicht mehr gesehen haben, sich grüssen müssen, indem sie Abstand halten oder ihr Gesicht unter einer chirurgischen Maske verstecken! Absurd, komisch, aber sicher nicht entspannt und angenehm!

Aus all diesen Gründen mussten wir das Alumni-Treffen 2020 schweren Herzens absagen. Wir sind sicher, dass Sie diese Entscheidung aufgrund Ihrer persönlichen Erfahrungen aus familiärem und beruflichem Umfeld verstehen werden. Wir alle glauben und hoffen, dass sich die Situation verbessern wird und dass wir uns beim nächsten Alumni-Tag 2021 mit Freude und in guter Laune wiedersehen werden. Seien Sie ganz beruhigt, Ihre schriftlichen Maturaarbeiten von 2010 bleiben an sicherem Ort verwahrt und können zu ohne Weiteres zu späterem Zeitpunkt wieder, hoffentlich 2021 ausgehändigt werden.

Die Maturitätsklassen 2010 werden also 2021 eine neue Einladung erhalten.

Ich bitte die Klassenverantwortlichen, diese Informationen an ihre Klassenkameraden weiterzugeben, dazu auch unsere allerbesten Wünsche. Bleiben Sie alle gesund und munter!

Nicolas Renevey, Präsident

Matthias Wider, Rektor